



Fortress of
Louisbourg
National Historic Site

Lieu historique national de la
Forteresse-
de-Louisbourg

RESTRICTED ACTIVITY ORDER – METAL DETECTORS

Effective Dates:

**April 1st, 2026 – March 31st,
2027**

Pursuant to Section 12(1) of the *National Historic Parks General Regulations*, **the possession or use of metal detectors is prohibited at Fortress of Louisbourg National Historic Site.**

Exception: those with written authorization from the Superintendent.

This restriction is in effect at all times throughout Fortress of Louisbourg National Historic Site.

Penalties for violation may include fines of \$353 to \$25000, and/or seizure of the metal detector.

ORDRE DE RESTRICTION DES ACTIVITÉS – DÉTECTEURS DE MÉTAUX

Dates d'entrée en vigueur :

Du 1er avril 2026 au 31 mars 2027

Conformément au paragraphe 12(1) du Règlement général sur les *parcs historiques nationaux*, **il est interdit de posséder ou d'utiliser des détecteurs de métal au lieu historique national de la Forteresse-de-Louisbourg.**

Exception : ceux qui ont obtenu l'autorisation écrite du directeur.

Cette restriction est en vigueur en tout temps dans tout le lieu historique national de la Forteresse-de-Louisbourg.

Les sanctions en cas d'infraction peuvent comprendre des amendes de 353 \$ à 25 000 \$ et/ou la saisie du détecteur de métal.

Calvert Marten

June 30/26

Calvert Marten, Field Unit Superintendent / Directeur d'unité de gestion - Cape Breton

Date :



Parks
Canada

Parcs
Canada

Canada